



# Fitch ratifica calificación de Nvo. Laredo y cambia perspectiva a estable

Las participaciones del municipio ascendieron a 2 mil 212 millones de pesos.

Daniel Anguiano  
[danguiano@elfinanciero.com.mx](mailto:danguiano@elfinanciero.com.mx)

La firma calificadora ratificó las calificaciones **A+(mex)** del municipio de **Nuevo Laredo** y modificó su perspectiva de positiva a **estable**, debido a la elevada **flexibilidad financiera** del Municipio y su buen desempeño presupuestal.

Los factores principales que fundamentan la calificación de Nuevo Laredo son: su **flexibilidad financiera alta** y **buen manejo presupuestal**, su **importancia económica y comercial** a nivel nacional, su **endeudamiento reducido**, su **liquidez buena**, **nivel bajo de pasivos** no bancarios y su capacidad elevada de **inversión municipal**, explicó la empresa.

“Por otra parte, la calificación está limitada por la dependencia alta de los ingresos federales, que se traduce en un nivel bajo de ingresos propios entre ingresos totales; la economía local que, aunque es diversa, está ligada al ciclo económico de **Estados Unidos**, y las posibles contingencias en el largo plazo por la ausencia de un sistema formal de pensiones”, añadió.

Nuevo Laredo recibe participaciones federales directas del rubro conformado por 0.136 por ciento de la **Recaudación Federal Participable** por su importancia económica, comercial y posición geográfica fronteriza con Estados Unidos, explicó Fitch.

Y añadió que en 2016 la entidad recibió 50.7 por ciento del rubro, equivalente a **mil 762 millones de pesos** en ministraciones mensuales.

En total, las **participaciones del municipio ascendieron a dos mil 212 millones de pesos**, lo que lo colocó como el segundo municipio con mayor ingresos por este concepto del Grupo de Municipios Calificados por Fitch (GMF).